

Sehr geehrte Eltern!

Heute hat eine kurzfristig einberufene SGA-Sitzung zu den Themen **schulautonomer Tag** und **Digitale Schule** stattgefunden.

Wir wurden vom Ministerium ersucht, über den schulautonom freien Tag am 7. Dezember zu beraten. Wir haben noch einmal einstimmig festgehalten, dass wir an unserer Planung nichts ändern und dieser Tag frei bleibt. Das heißt, falls die Regierung morgen die Schule für nächste Woche teilweise öffnet, beginnt der Präsenzunterricht am Mittwoch, 9. Dezember.

Im Juni dieses Jahres hat die Bundesregierung einen 8 Punkte-Plan zur Realisierung einer „Digitalen Schule“ veröffentlicht, der sich aus dem Masterplan für die digitale Bildung ableitet. Es soll ein Entwicklungsschritt für eine breitgefächerte und nachhaltige Implementierung IT-gestützten Unterrichts sein. In einer Zeit raschen technologischen und gesellschaftlichen Wandels ist es entscheidend, Kinder und Jugendliche zur Teilhabe an zukünftigen Entwicklungen zu befähigen und sie mit Chancen in einer zukünftigen Wirtschafts- und Arbeitswelt auszustatten – **dabei soll niemand überfordert werden und jeder dabei sein.**

Der Plan für die nächsten Jahre sieht unter anderem vor:

- Portal Digitale Schule
- Vereinheitlichung der Plattformen
- Schulungs- und Weiterbildungsprogramm für Lehrende
- Ausbau der schulischen IT-Infrastruktur
- **Digitale Endgeräte für Schüler/innen** der Sekundarstufe I, beginnend mit der 5. und 6. Schulstufe im WS 2021/22 mit einem Selbstkostenbeitrag von 25% (ca. 100 €).

Mir ist es ein Anliegen, dass wir bei dieser Initiative dabei sind und ich bedanke mich, dass auch der formale Beschluss im SGA ein einstimmiges Ergebnis für die Teilnahme gebracht hat. Über die weiteren Schritte (spezielle in den heurigen 1. Klassen) werde ich noch gesondert informieren.

Dir. Mag. Gerald Bachmayr